

WSA-OSCA NPN 80101424

Hand Sanitizer

30ml liquid/liquide

Ariel Premium Supply Inc

St Louis, Missouri, USA, 63114

Imported by: Promotional Resource Group
(PRG) 422 North Rivermede Road, Suite 14
Vaughan, ON L4K 3R5, Canada

Topical

Medicinal ingredients

Ethanol (Ethyl alcohol) – 62%

Ingrédients médicinaux

Ethanol (Alcool éthylique) – 62%

Non-medicinal ingredients

Carbomer

Fragrance

Glycerin

Propylene Glycol

d-alpha tocopheryl acetate

Triethanolamine

Water

Ingrédients non médicinaux

Carbomère

Parfum

Glycérine

Propylène Glycol

Acétate de d-alpha tocophéryle

Triéthanolamine

Eau

Claims

Effective in destroying (harmful) bacteria to provide antiseptic cleansing.

Efficace pour détruire des bactéries (nocives) afin de procurer un nettoyage antiseptique.

Directions

Adults and children 2 years and older:

For occasional and personal domestic use.

Rub thoroughly into hands for at least 30 seconds. Allow to dry. Supervise children when they use this product.

Mode d'emploi

Adultes et enfants de 2 ans et plus:

Pour une utilisation occasionnelle pour usage domestique personnel. Bien frotter pendant au moins 30 secondes. Laisser sécher. Superviser les enfants durant l'utilisation de ce produit

Cautions and warnings

Flammability warning. Keep away from open flame and sources of heat. For external use only. Keep out of reach of children. If swallowed, call a poison control centre or get medical help right away. Stop use and ask/ consult a doctor/ physician/ health care practitioner/ health care provider/ health care professional if irritation develops. When using this product avoid contact with eyes. If contact occurs, rinse thoroughly with water.

Mise en garde

Avertissement – inflammabilité tenir loin des flammes et sources de chaleur Pour usage externe seulement. Garder hors de la portée des enfants. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou obtenir une assistance médicale. Cessez d'utiliser et consultez/ demandez à un médecin/ docteur/ praticien de soins de santé/ fournisseur de soins de santé/ professionnel de la santé si une irritation se développe. Lorsque vous utilisez ce produit éviter tout contact avec les yeux. Le cas échéant, bien rincer avec de l'eau.

FABRIQUÉ EN CHINE
